



①

しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに
焦点をあてる



全身全霊でゴールを奪い取れ!

芝山ジュニア友好杯少年サッカー大会



②

6月5日、スポーツ広場を舞台に開催された第22回芝山ジュニア友好杯。近隣市町から12チームが集結しました。

「芝山JFC」は予選リーグ、準決勝と駒を進め、決勝戦へ進出。決勝では、強豪「美杉FC」(山武市)を相手に1-4で敗退となりましたが、選手たちはこの悔しさをバネにさらなる成長を誓いました。



③

- ①メダルを胸に、輝く選手たち
- ②目指すはゴールへの一発
- ③気合いを入れて試合に臨む



②



③



④



①

真剣さの中にも笑顔あり

ブロック対抗ソフトボール大会

- ①曇天でスポーツしやすい気温の中、大会が行われた
- ②勝負は笑顔で楽しく
- ③優勝トロフィーを手に笑顔
- ④優勝した第4ブロックの皆さん

梅雨まっただ中の6月19日、ブロック対抗ソフトボール大会がスポーツ広場で行われました。決勝戦では第1ブロックと第4ブロックが対戦。時々起こる珍プレイに笑いが起こる中、13対20で第4ブロックが勝利をつかみました。



6月9日 盲導犬のお仕事見学



視覚障害者の間さんを講師に招き小学3年生が盲導犬についての体験学習を行いました。盲導犬がどのように障害のある方を支えているのかなど、多くの知識を身につけました。

6月19日 弓の道を究める

町弓道場で山武郡市弓道大会が行われ、30名ほどの選手が日頃の鍛錬の成果を競いました。山武郡市は強豪として知られており、国体選手を出したこともあるそうです。



6月20日・7月7日 暑さに負けない！



6月20日に町、7月7日にブロック対抗と、2つのグラウンドゴルフ大会が開催されました。選手の皆さんは暑さをものともせず、元気にプレイを楽しみました。

7月2日 女たちの熱い戦い

芝山中学校を会場に「PTAバレー大会」が開催されました。熱い応援を受け体力の限界まで挑んだ選手たち。大接戦の末、芝山中学校が勝利を勝ち取りました。



① 役場玄関で行われた出発式（7月1日）
② 街頭広報では啓発物品を配付（7月15日）



第66回社会を明るくする運動
犯罪のない社会を目指して

犯罪・非行の防止と犯罪者の更生について理解を深め、安全な地域社会を築こうとする全国的な運動「社会を明るくする運動」。強化月間の7月には、社会を明るくする運動推進委員会のメンバーによりさまざまな活動が行われました。犯罪や非行のない社会をつくるために自分は何ができるのか、皆さんも考えてみませんか？



第一保育所夕涼み会

心躍る、夏の夕べ



7月2日、第一保育所の夕涼み会が行われました。主役は夏にピッタリの浴衣や甚平に身を包んだ子どもたち。輪投げやお化け屋敷、アメリカンドッグにクラッシュゼリーなどたくさんの出店に心を躍らせました。

そして最後は、この日ために練習を重ねた「ソーラン節」を披露。一生懸命に踊る子どもの姿を見て、お父さん、お母さんにとっても心に残る一日となりました。